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ESTOU MUITO FELIZ, pois modéstia parte, mais uma vez 
consegui abrir o ano com uma festa espetacular e con-
corrida, realizada no grande salão ‘MIRANTE EVENTOS”.  
Aliás, basta perguntar aquela multidão de amigos maravi-
lhosos que foram me prestigiar para confirmar o estron-
doso sucesso do MEGA-EVENTO, que começou as 13:30 e 
se encerrou as 21:30 com muita gente querendo mais..  A 
longneck de puro mate da AMSTEL foi servida em vários 
“cervejeiros” espalhados por todo o salão, onde o público 
ficava à vontade para pegar a sua geladíssima. Mantendo 
a tradição lá estava o grande FLAIR SHOW BAR, que tam-
bém serviu à vontade drinks com vodka, gin, frutas natu-
rais e energético, Hallan Borges realmente deu um show 
com sua equipe. Aliás, modéstia parte superou em todos 
os sentidos, inclusive os PAINEIS DE LED, SOM E ILUMI-
NAÇÃO DO GRUPO VISION, montados pelo empresário 
Nando Nobre, que junto com os gêmeos Sergio e Rogerio 
Athayde, me deram muita força na organização. As folha-
gens de Vanilda Miranda, montadas em belíssimos arran-
jos por Cesar Costa, também se destacou. Vou ilustrar a 
pagina de hoje e de toda a semana com PRESENÇAS, inclu-
sive tivemos um desfile de mulheres lindas e charmosas, e 
todas no maior estilo fashion, com suas camisetas custo-
mizadas, com muito bom gosto. Quem não foi certamen-
te arrependeu, pois volto a dizer: Evento MONUMENTAL 
e estou muito feliz, como estão vendo nessa foto agrade-
cendo aos amigos presentes. Os fotógrafos foram PAULO 
LUCIANO e JAILSON. 

FAZENDO JUS como uma das mulheres mais belas do Nor-
te de Minas, a medica dermatologista de JANAÚBA, Priscila 
Matos Parrela. 

A PSICÓLOGA Ligia Correa também está aí entra as mais 
belas em frente ao painel.  

RECEBENDO em frente ao painel outra beleza, que é a ar-
quiteta JORDANA LANZA VIEIRA BRANDÃO.

ADA TREND que me ajudou muito na divulgação também, 
enviou vários brindes e um deles foi sorteado para Max-
cilene Cotrim,  

A FUTURA ARQUITETA Samantha Paulino também foi 
fotografada frente ao grande PAINEL que foi colocado na 
entrada do MIRANTE EVENTOS. Alias, todos elogiaram o 
NOVO LOCAL DA FEIJOADA DO THEO e já marquei para 
o próximo ano. 

INÚMEROS BRINDES foram sorteados e quero agradecer 
as boutiques pelos mesmos. Estão vendo o presidente do 
Max-Mim Wellington Felix recebendo um dos que foi sor-
teado por Samantha Paulino. 

E NESTA SERIE de grandes belezas, lá estava a advogada 
Grazielle Brás.

ALGUNS DETALHES DA FESTA 

BUFFET- TUDO FOI preparado por MIRILUCE PIMENTA, o 
buffet que deu um verdadeiro show, montando dois grandes apa-
radores tanto na parte direita quanto na parte esquerda, pois o 
salão do mirante foi dividido por um palco iluminado no meio e 
a pista de dança. Uma variedade enorme para degustação e ainda 
foi servido muitas outras variedades além da feijoada, foi monta-
do uma mesa com massas e com deliciosos doces. Aplausos para 
Mariluce, pois mostrou ser mesmo uma das melhores...

OS SHOWS- TUDO COMEÇOU com o DJ YAN RODRI-
GUES, depois foi a vez da VIVI E SEU PAGODE, ela super charmo-
sa arrasou encantando a todos, finalmente veio o já famoso baile 
do PACCO, que com ele e seus cantores e músicos, deixou a pista 
fervilhante, com todos dançando não só na pista como em volta 
das mesas, um espetáculo. E para finalizar com chave de ouro, 
veio outra banda considerada como uma das melhores e mais ani-
madas do norte de Minas, que já vem se apresentando na Feijoa-
da do Theo há 5 anos, TWO NIGTH DO SAMBA, foi outra loucura 
e uma verdadeira explosão de alegria com o vocalista Victor com 
seu gingado e sua bela voz, sendo aplaudidíssimo. O evento foi 
encerrando as 21:30 com muita gente pedindo bis.

UMA SÓ FAMÍLIA- PARECIA ATÉ QUE HAVIA ali uma 
só família. Pois basta pensar em um casal ou jovem de destaque, 
que lá estavam se confraternizando. Com as cervejas longneck 
sendo servidas em vários freezers geladíssimos, onde todos pe-
gavam à vontade, isso fez com que circulassem pelas duas partes 
do salão para servir, como também nos enormes aparadores, com 
muitas frutas, pães e o que existia de mais fino em uma mesa de 
frios e de comida de BUTECO.

E PARA FINALIZAR: GRAÇAS A DEUS, quero agra-
decer todos os amigos, mais uma vez pela presença, bem como 
todos que me ajudaram na organização, inclusive meu filho Han-
drey, meu cunhado Willy,  e é claro meu irmão do coração Duí 
Macedo , sempre presente quando realizo esse famoso evento, 
todos os patrocinadores e o animado público presente. E vamos 
festejar no próximo ano com outra feijoada especial do Theo, 
em comemoração aos meus 60 anos de jornalismo, e quem sabe 
lançar em 2025 meu novo livro. Obrigada bom Deus por conti-
nuar me abençoando com saúde para que eu possa continuar 
promovendo festas históricas. Viva a vida e aos amigos....e nas 
próximas semanas continuarei divulgando as fotos das presenças, 
tanto aqui na coluna quanto na revista Tempo.


